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《单词百科:vinegars是什么意思?vinegars怎么发音?vinegars的解释和用法
》

英语单词vinegars是什么意思?vinegars怎么读?vinegars怎么发音?美加网为您整理了vine
gars的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！

vinegars怎么读

vinegars的读音:['v�n���z]

vinegars的意思

1、n.醋

2、vinegar的复数

vinegars的相关词组

1、balsamic vinegar 意大利香脂醋;
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2、oil and vinegar 水火不相容的东西;

3、aromatic vinegar 香醋，芳香醋;

4、white vinegar 白醋;

5、rice vinegar 米醋;

6、mature vinegar 陈醋;

7、fruit vinegar 果醋;

8、apple vinegar 苹果醋;

9、cider vinegar [医] 苹果醋;

vinegars的双语例句

1、Vinegar is used in preserving food.

醋可用来保存食物。

2、I love salt and vinegar chips. They are very addicting.

我爱盐和醋芯片。他们非常上瘾。

3、Add a dash of balsamic vinegar.

加入少许香脂醋。

4、If the sauce seems too sweet, add a dash of red wine vinegar.

如果酱汁太甜的话，可以加少许红酒醋。

5、You'll taste and study special 5 regional virgin olive oils , 6 ) aged balsamic 7 )
vinegars and prosciutto.

你也将品尝和研究各地特制的初榨橄榄油 、 陈年香醋与烟熏五香火腿.

6、Mr. Vinegar took the bagpipes and the piper led the cow away.

于是醋溜先生拿过了风笛，风笛手牵走了奶牛
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7、Wine vinegar tenderises meat.

酒醋能让肉变嫩。

8、Monitoring of the vinegar fermentation process using electronic tongue

电子舌技术对香醋发酵过程的监控研究

9、Reasonable control of different stage temperature in the vinegar brewing

前液后固法酿醋中各阶段温度的合理控制

10、Leave the vinegar to allow the flavours to blend with each other.

先不要加醋，让各种味道调和起来。

11、The explore on the technology process of chinese kiwifruit vinegar

猕猴桃醋生产工艺初探

12、The practice is very simple. Put the stripped garlic cloves6 into a sealed jar, and then
pour vinegar into it.

做法很简单，将剥好的蒜瓣放在一个可以密封的罐子里，然后再倒入醋。

13、Marinate the sliced pork in rice wine, vinegar and soy sauce before frying it.

肉片要用黄酒、醋、酱油腌过再炸。

14、Vinegar has a strong acid taste.

醋有很强的酸味。

15、Effect of initial pH on hydrogen production from vinegar residue

初始pH值对醋糟厌氧发酵产氢的影响

16、Study on Increasing Yield of Traditional Sun Vinegar

提高传统晒醋出品率的研究

17、A Study on the Production of Protein Feed From Vinegar Dregs
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醋渣生产蛋白饲料的研究

18、Balsamic vinegar is aged in wood for at least 10 years and the flavour is wonderful

意大利香醋在木桶中就经历了至少10年的酝酿期，所以口味极佳。

以上是美加网为您整理的vinegars怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看
更多关于vine
gars的用法、vinegars的释
义、vinegars的相关详情请点击：https://dict.tjqzz.com/vinegars
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